

## Tabel Indikator Kinerja Utama Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten Kutal Timur

1. Tugas : Membantu Bupati dalam melaksanakan urusan penyelenggaraan pemerintah daerah di bidang pertanian dan peternakan.

2. Fungsi : Pelaksanaan pembinaan umum sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.  
Pelaksanaan pembinaan teknis di bidang Pertanian dan Peternakan.  
Pelaksana pemberian ijin dan pembinaan usaha tani sesuai dengan bidang tugasnya.  
Pelaksanaan pembinaan pelayanan teknis pertanian dan Peternakan sesuai dengan bidang tugasnya.  
Pelaksanaan pembinaan pengujian teknologi dalam rangka penerapan teknologi anjuran.  
Pelaksanaan pembinaan pengelolaan UPTD Pertanian dan Peternakan.  
Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Bupati sesuai tugas dan fungsinya

No.	Sasaran	Indikator Kinerja	Alasan	Sumber Data	Cara Penghitungan	Penanggung Jawab
1.	Meningkatnya produksi pangan lokal yang mencukupi kebutuhan penduduk setempat, terutama komoditi padi	Ketersediaan Pangan Utama : - padi - dan palawija  Ketersediaan Protein Hewanl : Populasi :(Ternak besar, ternak kecil dan Produksi (Daging, Telur dan susu )	komoditi pangan utama strategis nasional  Produksi padi masih rendah dan belum mampu memenuhi kebutuhan pangan lokal  Populasi ternak di Kabupaten Kutal Timur masih rendah  Untuk mengetahui peningkatan populasi ternak besar, kecil dan Produksi daging, telur dan susu masih rendah	Laporan statistik pertanian (SP)padi dan palawija  LKJ-IP  Laporan statistik peternakan LKJ-IP	Jumlah luas panen x produktivitas   Jumlah pemasukan ternak + kelahiran - kematian-pengeluaran - Penghitungan berdasarkan angka konversi baik untuk daging dan telur, Untuk produksi susu perhitungannya berdasarkan produksi susu murni dari sapi perah dalam satu tahun	Dinas Pertanian dan Peternakan   Dinas Pertanian dan Peternakan
		Konsumsi daging  Luas areal sawah tadah hujan dan sawah irigasi	Mengetahui rata-rata tingkat konsumsi daging oleh penduduk  Merupakan prasarana utama yang mendukung peningkatan produksi IP pangan lokal padi		Jumlah rata-rata konsumsi daging perkapita per tahun  Jumlah Luas sawah tadah Hujan dan sawah irigasi	Dinas Pertanian dan Peternakan

	Perajang jalan usaha tani	Merupakan prasarana utama yang mendukung peningkatan produksi pangan lokal padi	Laporan Tahunan dan LKJ-IP	Jumlah perajang jalan usaha tani yang dibangun selama satu tahun	Dinas Pertanian dan Peternakan
	Peningkatan alat mesin pertanian	Merupakan sarana pendukung peningkatan produktivitas pangan lokal padi	Laporan Tahunan dan LKJ-IP	Jumlah alat mesin yang disalurkan	Dinas Pertanian dan Peternakan
	Benih padi yang disalurkan	Merupakan sarana pendukung peningkatan produktivitas pangan lokal padi	Laporan Tahunan dan LKJ-IP	Jumlah luas tanam padi berdasarkan benih yang disalurkan	Dinas Pertanian dan Peternakan
2.	Optimalnya peran para pemangku kepentingan dalam pembangunan agribisnis, agroindustri dan ketahanan pangan	Merupakan faktor pendukung peningkatan produksi padi	Laporan Tahunan dan LKJ-IP	Perhitungan berdasarkan hasil ubinan rata-rata padi	Dinas Pertanian dan Peternakan dan BPS

Pit. Kepala Dinas



Ir. Mardiana

NIP. 195808121968031025